



# 学校だより

☎921-8815 野々市市本町5-3-1

☎076-248-0084 FAX076-294-2510

令和5年度もあと1か月となりました。本年度も保護者、地域の皆様にたくさんのご理解とご協力を賜りましたことに感謝申し上げます。

まとめの1か月。一人一人が成長を実感し自信をもって次の学年に進級できるよう心をつくしてまいります。



## 年度末・初めの予定

- 3月14日（木）6年生あゆみ渡し・卒業式準備  
下校時刻 1～4年生：13:30 6年生：13:30 5年生：14:50
- 3月15日（金）卒業式 1～5年生休校  
下校時刻 6年生：12:00

### ※1～5年生の保護者の皆様へ

学校ではお子さんを預かることはできませんので居場所のご準備をお願いします。

- 3月22日（金）修了式  
下校時刻 全学年：13:30
- 3月28日（木）離任式（登校は通常どおり）  
下校時刻 5年生以外：9:10 5年生：10:15



- 4月 5日（金）新6年生入学式準備（8:30までに登校・バス運行あり）  
下校時刻 10:40  
クラス発表（玄関張り出し）13:00～16:30

※クラス発表は必ず見に来なくてはいけないということではありません。ご都合がつく方は安全に気をつけてお越しください。

※個人名が載っておりますので写真撮影はお断りしています。ルールを守ってお願いします。

- 4月 8日（月）入学式・一学期始業  
下校時刻 新1年生：11:40 新2～6年生：9:15

## スマホの購入を検討している方へ スマホをお子さんに持たせている方へ

あなたのお子さんには今、本当にスマホは必要ですか。友達みんなが持っていると言いますが本当でしょうか。スマホがないと本当に遊べないのでしょうか。周りの話も聞き、お子さんの状態をみてください。小学生は対面の関わりでさえも気持ちのすれ違いからけんかやトラブルが起こります。対面のトラブルであれば早期に対応ができます。しかしLINE等のSNSでは大人の見えないところでトラブルが起こりこじれます。

スマホを持たせている保護者の皆さん、使用する時間、場所等の約束はありますか。約束は守られていますか。どのような使い方をし、誰とどのようにつながっているか把握できていますか。買い与えるからには責任ある管理が必要です。料金を払うのは保護者の方ですから自信をもって約束を守らせてください。

スマホは火や自動車と同様に便利なものです。しかし使い方を間違ったときのリスクは大変大きいです。火は大人の前でしか使わせていないはずですが。自動車に乗るためには教習所に行き、試験を受けて免許を取得します。善悪の判断がまだ十分につかない、判断はついても誘惑に弱い子どもにスマホを持たせていることは大きなリスクを伴います。

お子さんの健やかな成長のために、親が壁となることも必要です。

親同士がつながって互いのお子さんを見守る姿勢を大事にしていきましょう。





## コマ先生ありがとうございます。

1年生が生活科でコマ回しに挑戦しました。そこで太平寺の10名の皆様にお越しいただき、熱心にご指導いただきました。励まされ、諦めていた子どもたちも元気を出して何度もチャレンジしました。ありがとうございます。来年も是非よろしく願いいたします。

## おねがい

◆令和6年5月までに転出の可能性のある方は、早めに担任にご連絡ください。クラス数の増減は教員数、教室数にかかわる大変重要な事項です。特に新4年生、新6年生は1、2人の増減で学級数が変動しますので、可能性の段階で結構ですので早めにお知らせください。

◆年度末のため、Chromebookの充電器を一度集めます。袋に入った状態で下記までにお子さんに持たせてください。

6年生・・・3/8（金）  
1～5年生は4月に集めます。



## 笑顔いっぱいの6年生ありがとう会

2月16日（金）2、3限目に「6年生を送る会」が行われました。今年度は4年ぶりに全員集合して行いました。事前にはペンダント・招待状が送られ、5年生によって会場が飾られました。当日は各学年から感謝の気持ちを込めた出し物が披露されました。6年生はリーダーとして頑張ったこの一年や六年間の小学校生活を振り返り、思いを巡らすひとときとなったのではないのでしょうか。

6年生本当にありがとう。そしてたくさんの準備をしてくれた5年生おつかれさまでした。

5年生は入退場の合奏、合唱、壁やステージの竜の貼絵、幕間の出し物など、会全体の運営、準備片付け、頑張りました



1年生歌と劇「6年生はスーパーマン」

2年生名前の歌「夢を叶えて6年生」

3年生 ダンス「僕たち私たちの永遠のアイドル」



4年生手話と歌「『水平線』～6年生はそれを見るでしょう～」

6年生から5年生に校旗のバトンタッチ



6年生からは「変わらないもの」の素敵な合唱のお返しがありました